

MOT DE L'ORGANISATEUR

Mesdames et Messieurs les basketteurs, les bénévoles,

Bienvenue à tous !

L'association Bayard Argentan Basket-Ball est heureuse d'accueillir pour la deuxième fois les Finales Nationales Vétérans (hommes et femmes) Basket-Ball du 30 Mai au 1^{er} Juin 2019

La Bayard Basket-Ball est une section indépendante appartenant à la Bayard Omnisports, le plus vieux club de la ville qui a vu le jour en 1875.

Je remercie la Ville d'Argentan de mettre à notre disposition les salles de sports ainsi que le hall des expositions.

Merci aux dirigeants de clubs de la Bayard Argentan, du Patronage Laïque Argentan et à tous les bénévoles qui vont œuvrer tout le week-end pour que cette compétition soit une réussite.

Merci aussi à tous les partenaires et commerçants qui nous ont soutenu.

Je souhaite à toutes les équipes un agréable week-end sportif convivial festif, et que le meilleur gagne.

Bien cordialement.

Michel SAUVAGET

Président de la Bayard Argentan Basket-Ball

